



De publicación inmediata: 22/07/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LA FINALIZACIÓN DE UN PROYECTO DE \$28.5 MILLONES PARA REHABILITAR PUENTES A LO LARGO DE LA STATEN ISLAND EXPRESSWAY

Los puentes llevan Woolley Avenue y Bradley Avenue sobre la Staten Island Expressway en el condado de Richmond

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy la culminación del proyecto de \$28.5 millones para la remodelación de dos puentes a lo largo de Staten Island Expressway (SIE, por sus siglas en inglés) (Interestatal 278). Los puentes de más de 60 años de antigüedad cada uno llevan Woolley Avenue y Bradley Avenue sobre la Staten Island Expressway. Ambas estructuras recibieron nuevas cubiertas y otras mejoras sustanciales que extenderán su vida útil en aproximadamente 40 años y reducirán la necesidad de mantenimiento a futuro.

"El estado de Nueva York se compromete a reconstruir nuestra infraestructura y garantizar que nuestra red de transporte siga siendo segura y confiable, lo que permitirá que nuestras comunidades sigan comunicadas y nuestra economía crezca", **dijo la gobernadora Hochul**. "La finalización de este proyecto en Staten Island aliviará el tráfico y mejorará la seguridad pública a lo largo de este corredor muy transitado al mejorar y modernizar estas estructuras, asegurando que las personas y el comercio continúen desplazándose con facilidad por todo el distrito".

El proyecto comenzó en junio de 2022 y reemplazó las cubiertas de los puentes de concreto, las aceras y los cojinetes de acero, pintó el acero estructural y reparó las vigas de acero estructural y el hormigón en las columnas y estribos de los pilares en ambas estructuras. Además, se retiraron las barandas de acero del puente y se colocaron nuevas barreras de seguridad de hormigón. Ambos puentes, ubicados a media milla de distancia, se rehabilitaron simultáneamente para acelerar la construcción.

Se reemplazó el alumbrado público, se agregaron marcas viales y se repavimentaron las intersecciones dentro de los límites del proyecto. Se mejoraron las rampas de acera existentes para que cumplan con la Ley sobre Estadounidenses con Discapacidades (Americans with Disabilities Act, ADA); también se reemplazaron y mejoraron los semáforos para incluir semáforos accesibles para peatones, que comunican

información sobre los ciclos para caminar y no caminar en una forma no visual para peatones ciegos y con problemas de visión.

Además, se utilizó tecnología avanzada para ayudar a preservar la vida útil de ambos puentes, incluido el uso de "losas de enlace" en lugar de juntas. Las losas de enlace, compuestas de hormigón, están diseñadas para conectar continuamente dos tramos adyacentes, lo que elimina las juntas en el puente, que requieren un mantenimiento regular como resultado de la fuga de humedad en ellas. También se utilizó hormigón polímero de poliéster, un tipo de hormigón que proporciona protección impermeabilizante a las superficies de hormigón en las columnas y los pilares de los puentes.

La comisionada del Departamento de Transporte del estado de Nueva York, Marie Therese Dominguez, mencionó: "La gobernadora Hochul está comprometida a hacer que la infraestructura de transporte de Nueva York sea más resiliente en las comunidades de todo el estado. Con el uso de tecnología avanzada, este importante proyecto incorpora resiliencia en estas estructuras y mejora la seguridad pública, al mismo tiempo que reduce los costos de mantenimiento asociados, lo que brinda valor a los neoyorquinos".

La representante Nicole Malliotakis dijo: "Los puentes sobre la autopista de Staten Island necesitaban una renovación urgente después de haber sufrido el desgaste causado por más de sesenta años de intenso tráfico de pasajeros. Al realizar reparaciones estructurales significativas y mejoras de la ADA, hemos mejorado la seguridad de los puentes y extendido la vida útil de estas estructuras por cuarenta años más. Estoy orgullosa de haber votado a favor de la ley federal de infraestructura que proporcionó los fondos para hacer realidad este proyecto".

La senadora Jessica Scarcella-Spanton dijo: "Gracias a la gobernadora Hochul por esta inversión en Staten Island. Asegurar que nuestros puentes puedan ayudar eficazmente a la comunidad y priorizar su seguridad y mantenimiento es clave para proteger el bienestar de los residentes".

El senador Andrew Lanza afirmó: "Agradezco a la gobernadora Hochul y a la comisionada Dominguez por la renovación de estos dos puentes para mejorar la seguridad y la resiliencia para los conductores. Espero continuar nuestro trabajo para traer más mejoras tan necesarias a la infraestructura de transporte de Staten Island".

El asambleísta Charles D. Fall declaró: "Durante mucho tiempo, Staten Island ha enfrentado necesidades urgentes de infraestructura y este proyecto aborda directamente esas preocupaciones. La modernización de los puentes de Woolley Avenue y Bradley Avenue es una mejora fundamental y muy necesaria que mejorará significativamente la seguridad y la eficiencia de nuestra red de transporte. Asegurar que nuestra infraestructura se mantenga moderna y confiable es esencial para el bienestar y la prosperidad de nuestros residentes. Quiero hacer extensivo mi más

sincero agradecimiento a la gobernadora Hochul por su firme compromiso en hacer realidad estas mejoras cruciales para nuestro distrito".

El asambleísta Sam T. Pirozzolo sostuvo: "Estoy encantado de que este proyecto tan esperado finalmente haya finalizado. Con estas mejoras que incluyen innovaciones de avanzada, la SIE y sus pasos elevados serán más seguros, accesibles y tendrán una vida útil mucho más prolongada. Gracias a la gobernadora Hochul, a la comisionada Dominquez y a la NYSDOT por su trabajo para que asegurar que esta obra tan necesaria sea una realidad".

Vito Fosella, presidente del distrito de Staten Island, dijo: "Estamos contentos de que algunos de los puentes a lo largo de Staten Island Expressway hayan sido reforzados estructuralmente y agradecemos a la gobernadora Hochul por esos esfuerzos. La seguridad debe ser la mayor prioridad. Dada la importancia que tiene la autopista para los residentes de la isla, acogemos con satisfacción estas mejoras y necesitamos más para que conducir sea mucho menos penoso y estresante. Estamos preparados, dispuestos y capaces con quien sea para que esto suceda".

La concejala de la ciudad de Nueva York Kamillah Hanks, agregó: "Estoy encantada de ver la importante inversión en nuestras infraestructuras a través de la financiación de BRIDGE NY. La renovación de puentes a lo largo de Staten Island Expressway es fundamental para garantizar la seguridad y resiliencia de nuestra red de transporte. Esta financiación no solo mejorará la seguridad pública, sino que también fortalecerá la capacidad de nuestra comunidad para resistir los impactos del cambio climático. Felicito a la gobernadora Hochul por su compromiso con la mejora de nuestra infraestructura y por ayudar a las comunidades locales en todo el estado".

El concejal de la ciudad de Nueva York David Carr, comentó "Es fundamental invertir en nuestra infraestructura crítica y agradezco a la Gobernadora y al senador Andrew Lanza por respaldar este proyecto. Mis electores estarán contentos de saber que este importante trabajo finalmente ha llegado a su fin".

Acerca del Departamento de Transporte del Estado

La misión del Departamento de Transporte del Estado de Nueva York es ofrecer un sistema de transporte seguro, confiable, equitativo y resiliente que conecte a las comunidades, mejore la calidad de vida, proteja el medioambiente y apoye el bienestar económico del estado de Nueva York.

Hay vidas en juego; reduzca la velocidad y cambie de carril cuando vea a los trabajadores en las carreteras.

Para más información, encuéntrenos en Facebook, síganos en X o Instagram, o visite nuestro sitio web. Para obtener información de viaje actualizada, llame al 511, visite www.511NY.org o descargue la aplicación gratuita 511NY.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Regístrese para recibir novedades de la Oficina de la Gobernadora en ny.gov/signup | Envíe NEW YORK
por mensaje de texto al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)